

El USDA extiende la fecha límite para presentar solicitudes para el Programa de Asistencia Financiera contra la Discriminación hasta el 13 de enero

El departamento incorpora los comentarios de las partes interesadas para garantizar el máximo alcance

WASHINGTON, 22 de septiembre de 2023 – El Departamento de Agricultura de los Estados Unidos extiende la fecha límite para el Programa de Asistencia Financiera contra la Discriminación hasta el 13 de enero de 2024 para dar a los agricultores, ganaderos y propietarios forestales elegibles más tiempo para solicitar la asistencia. La fecha límite original era el 31 de octubre de 2023.

Esta extensión de la fecha límite responde a los comentarios de posibles solicitantes, administradores de programas no gubernamentales y organizaciones comunitarias que trabajan en estrecha colaboración con el USDA para informar y ayudar a las personas que cumplen con los requisitos de elegibilidad. Esta prórroga ofrecerá un período adicional para llegar a más agricultores, ganaderos y propietarios de tierras forestales, brindándoles asistencia técnica y sesiones de capacitación sin costo alguno. Esta extensión también garantizará que todos cuenten con el tiempo suficiente para presentar la solicitud, incluyendo a los productores cuya temporada de cosecha coincide con el período de solicitud original.

"El USDA sabe que debe ganarse la confianza de los agricultores, ganaderos y propietarios de tierras forestales que son elegibles para este programa. Es por esto que la transparencia en la administración del Programa de Asistencia Financiera contra la Discriminación es crucial", afirmó el Secretario de Agricultura, Tom Vilsack. "Con ese ánimo y luego de recibir los comentarios de organizaciones que han estado apoyando a los productores durante todo el proceso de solicitud, hemos tomado la decisión de extender el plazo. Creemos que esta es la acción adecuada para garantizar que todas las personas elegibles que deseen postularse estén bien informadas sobre el programa y tengan la oportunidad de recibir la asistencia necesaria".

Desde la apertura del proceso de solicitud para la asistencia financiera el 7 de julio, el equipo del Programa de Asistencia Financiera contra la Discriminación se ha embarcado en una campaña de divulgación a nivel nacional y rápidamente abrió 30

oficinas locales en 26 estados. Los administradores de cada región han llevado a cabo más de 600 eventos virtuales y presenciales en todo el país. Los cooperadores también han organizado decenas de eventos virtuales y en persona para complementar estos esfuerzos y, al mismo tiempo, educar a sus redes específicas. Además, se ha difundido publicidad en canales digitales, impresos y de radio dirigida a aquellas personas potencialmente elegibles y comunidades rurales. Estos esfuerzos han permitido que el personal del programa alcance con éxito a muchos posibles solicitantes y se ampliarán aún más con la nueva fecha límite extendida.

Este programa cumple con la Sección 22007 de la Ley de Reducción de la Inflación, que proporciona asistencia financiera a agricultores, ganaderos y propietarios de tierras forestales que experimentaron discriminación en los programas de préstamos agrícolas del USDA antes de enero de 2021. El Congreso proporcionó un total de \$2.2 mil millones para este programa. La cantidad de dinero otorgada a las personas a través de este programa variará según el número de solicitantes elegibles y las consecuencias de la discriminación. Las personas que cumplan con los requisitos de elegibilidad tienen la opción de presentar la solicitud en línea, o pueden enviar los formularios en papel por correo o bien, presentarlos en persona en las oficinas del programa de su localidad. Los solicitantes no están obligados a contratar a un abogado y deben tomar precauciones para protegerse de [posibles estafas](#).

Además del cambio en cuanto a la fecha límite para presentar la solicitud, se ha extendido la fecha límite para solicitar registros de la Agencia de Servicios Agrícolas (*Farm Service Agency*, FSA) del USDA para su uso en solicitudes hasta el viernes 3 de noviembre de 2023. Se diseñó el proceso de solicitud de tal manera que no se requieran registros de la FSA. Sin embargo, los registros relevantes pueden adjuntarse a una solicitud como evidencia adicional si están disponibles.

Para obtener más información sobre el Programa de Asistencia Financiera contra la Discriminación o recibir asistencia en inglés o español, visite www.22007apply.gov, envíe un correo electrónico a info@22007apply.gov o comuníquese con el centro nacional de llamadas al 1-800-721-0970 desde las 8 a.m hora del este (*Eastern Time*, ET) hasta las 8 p.m. hora del pacífico (*Pacific Time*, PT), todos los días excepto los feriados federales. Si se comunica mediante lengua de señas, puede usar el servicio de retransmisión 711 para llamar. También puede enviar un correo electrónico o comunicarse con el centro nacional de llamadas si tiene alguna discapacidad y necesita otro tipo de adaptación. Además, podrá acceder a información sobre el programa, recursos, aperturas recientes de oficinas y eventos locales en todo el país a través de nuestro [boletín electrónico semanal](#).

El USDA se compromete con la equidad en todas sus áreas de misión y agencias. Estamos trabajando activamente para construir un USDA que garantice que ninguno de nuestros clientes sea ignorado o desatendido. El Programa de Asistencia Financiera contra la Discriminación es tan solo uno de los múltiples programas que ayudan al USDA a reconstruir la confianza, a abordar problemas sistémicos y a mejorar el servicio a las personas que pueden haber sido desatendidas por el Departamento en el pasado. Para obtener más información sobre las iniciativas de equidad y los recursos del USDA, visite www.usda.gov/equity.

A diario, el USDA impacta de manera positiva en la vida de todos los estadounidenses de varias maneras. En la administración Biden-Harris, el USDA está transformando el sistema alimentario de Estados Unidos. Hace un mayor énfasis en lograr una producción de alimentos local y regional más resistente y mercados más justos para todos los productores. De este modo, busca asegurar el acceso a alimentos saludables y nutritivos en todas las comunidades, así como constituir nuevos mercados y flujos de ingresos para agricultores y productores. Esto mediante prácticas alimentarias y forestales sostenibles, e inversiones históricas en infraestructura e instalaciones de energía limpia en las zonas rurales de Estados Unidos. También se compromete con la equidad en todo el Departamento mediante la eliminación de barreras sistémicas y la creación de una fuerza laboral más representativa de Estados Unidos. Para obtener más información, visite www.usda.gov.

#

El USDA es un proveedor, empleador y prestamista que ofrece igualdad de oportunidades.